



Síntesis de medios

11 de agosto de 2023

Primeras Planas

Iria MC solo en 24; ven "Plan A" en NL
Dejan pobreza 8.9 millones, pero sube el rezago en salud
Cinco millones de mexicanos dejan la pobreza
Sheinbaum recibe 6 veces más ataques machistas que Gálvez
Dejaron la pobreza 8.9 millones entre 2020 y 2022: Coneval
Con 3 por ciento de intención de voto, PRD condiciona al Frente y va al choque
Ve focos rojos en relación con EU
¡Debut listo!
Duro reto

[Reforma](#)
[El Universal](#)
[Excélsior](#)
[Milenio](#)
[La Jornada](#)
[La Razón](#)
[El Heraldo de México](#)
[La Prensa](#)
[Ovaciones](#)

Secretaría de Seguridad Ciudadana

Capturan a 4 sujetos que asaltaron a comensales y empleados de marisquería

Por medio del monitoreo del C2, se captó a dos sujetos amagando a comensales que salían de una marisquería en calles de la colonia Sector Popular, alcaldía Iztapalapa. De manera inmediata, se lanzó la alerta y policías capitalinos, en una acción coordinada, detuvieron a los delincuentes. Por medio de su red social, el titular de la SSC, **Omar García Harfuch**, informó que esta acción es resultado de las acciones del operativo que se desplegó en Tláhuac e Iztapalapa. [La Jornada](#) / [Metro](#) sin mención: [Reforma](#) / [El Gráfico](#) / [Basta](#)

Vendían droga en prepas

Como resultado de una investigación a una célula delictiva dedicada a la extorsión y venta de droga a menores afuera de preparatorias en Cuauhtémoc, Iztapalapa y Tlalpan, fueron detenidas tres personas por elementos de SSC y FGJ, publicó el secretario de Seguridad Ciudadana, **Omar García Harfuch**, en Twitter. [Excélsior](#)

Mano dura en Polanco

En Polanco operan bandas delictivas coludidas con taxis piratas y vendedores ambulantes para cometer robos o secuestros exprés a clientes de bares y antros. Teresa De Las Rivas, presidenta de la Asociación Civil La Voz de Polanco indicó que tanto el jefe de Gobierno, Martí Batres y el **Secretario de Seguridad Ciudadana** tienen que hacer un compromiso con los vecinos para confrontar los hechos delictivos de la zona. [Excélsior](#)

Crece nueva estafa: trabajar dando clics

Al inicio, la oferta es un pago de 10 o 50 pesos por seguir a influencers o dar likes a videos en redes sociales. Una vez que las personas se adentran en el supuesto trabajo, les piden dinero con la promesa de darles otras tareas y que ganen mucho más... pero todo es un fraude. Es el nuevo modus operandi que detectó la **Policía Cibernética** de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** para estafar a personas en búsqueda de empleo. [Reforma](#) / [Metro](#)

Autoridades le pegan a 15 madererías clandestinas

El jefe de Gobierno, Martí Batres, dio a conocer el cierre de 15 madererías que operaban de forma ilegal en las alcaldías Cuajimalpa, Magdalena Contreras y Álvaro Obregón. "Se informó en el Gabinete que se realizaron operativos de combate a la tala en el poniente de la capital, lográndose el cierre de diez madererías en Cuajimalpa, cuatro en Magdalena Contreras y una en Álvaro Obregón", especificó en su cuenta de Twitter. [El Gráfico](#) / [La Jornada](#) / [La Razón](#)

Casco bacinica no sirve

El titular de la Semoví, Andrés Lajous, anunció modificaciones al Reglamento de Tránsito, entre ellas, que los cascos deben tener armazón, relleno amortiguador y de confort, sistema de retención, visor y certificado de seguridad. Al respecto un motociclista entrevistado mencionó "Muchos traen cascos quitamultas, que al final del día sólo es una bacinica para que no lo pare el **policía**". [El Gráfico](#) / [El Sol de México](#)



Síntesis de medios

11 de agosto de 2023

Prevalece insatisfacción

La última de las reuniones entre personal de Salud y la Sedesa local por la adhesión al IMSS -Bienestar causó inconformidad porque no se logró la basificación y homologación de salarios por puesto que pedían, antes de la transición. Durante la reunión, los manifestantes permanecieron en bloqueo en Pino Suárez y Venustiano Carranza, en el Centro Histórico, por lo que **policías** fueron enviados al exterior de la sede del Gobierno de la Ciudad. [Reforma](#)

Restauración en el Foro Lindbergh está por terminar

A casi una semana de que el Foro Lindbergh, ubicado en el Parque México, amaneciera vandalizado con pintas, su restauración está prácticamente completa. hasta ayer algunas zonas lucían aún con pintura fresca, se veían baldes vacíos y se percibía el olor de la pintura en todo el monumento. La zona era resguardada por **elementos de la SSC** e incluso por protección privada. [El Universal](#) / [El Gráfico](#)

Presas 3 personas por extorsión y venta de drogas en la alcaldía Tlalpan

Policías de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** con el apoyo de personal de la FGJ, ejecutaron tres órdenes de cateo y detuvieron a un hombre y dos mujeres, los cuales pertenecen a una célula dedicada a la extorsión y venta y distribución de drogas en una escuela preparatoria de la alcaldía Tlalpan. En los inmuebles se aseguraron aproximadamente 11 kg de aparente marihuana y un arma de fuego corta. [La Prensa](#)

Aseguran inmueble donde descubren dosis de cocaína

Uniformados de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, en coordinación con elementos de la FGJ, aseguraron un domicilio de la colonia U H Ermita Zaragoza, en Iztapalapa, posiblemente utilizado para actividades ilícitas, donde aseguraron mil 375 dosis de aparente cocaína y varios paquetes con posible marihuana. [La Prensa](#)

Torturan y matan a perros en bosque de Xochimilco

Representantes populares del PAN denunciaron que hay evidencias en el Bosque de Nativitas, en Xochimilco, de tortura y muerte de perros, situación que debe ser atendida cuanto antes por autoridades capitalinas, como es el caso de la **Brigada de Vigilancia Animal dependiente de la SSC**. [La Prensa](#) / [Ovaciones](#) / [Basta](#)

Detiene la SSC a un presunto asaltante

Policías de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, adscritos a la alcaldía Miguel Hidalgo detuvieron a un presunto asaltante en la colonia Huichapan, luego de que con cuchillo en mano amagó a una joven mujer a quien la despojó de dinero en efectivo y otros objetos de valor. [La Prensa](#)

Sofocan bomberos incendio en puestos semifijos

Se registró un incendio de puestos semifijos en calles de la Zona Centro, en la Venustiano Carranza. No se reportaron personas lesionadas. Elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** realizaron un cerco para evitar que la gente de la zona se viera afectada por el incendio. [La Prensa](#) / [Basta](#)

En 5 años, la tranquilidad y seguridad se recuperó en la CDMX: Delgado

El presidente nacional de Morena, Mario Delgado, reconoció que, luego de cinco años de gobierno, se ha recuperado la tranquilidad de los capitalinos que se había perdido con el gobierno anterior. Contrastó que, la capital del país cuenta con el índice delictivo más bajo desde que existe registro, y se ha incrementado el **número de policías**, los cuales también cuentan con mejores condiciones laborales. [Contra Réplica](#)

Alcalde descarta riesgo en antros de MH

El alcalde de Miguel Hidalgo, Mauricio Tabe, señaló que el caso de Íñigo Arenas Saiz es lamentable, pero no significa una amenaza para la seguridad de quienes visitan Polanco. Recordó que desde hace un mes la alcaldía lanzó el Operativo Cobalto para garantizar la seguridad de jóvenes y adultos que salgan de fiesta, y hasta ahora, no se ha registrado ningún incidente. [El Universal](#)



Síntesis de medios

11 de agosto de 2023

Columna El Gurú De La Barranca: Luce remozado el Priankenstein / Eduardo Camacho

Sandra Cuevas exigió a **García Harfuch** que deje de hacerle al Batman y garantice la seguridad en la CDMX. Mira quién habla: la que se disfraza de Gatúbela versión 4 de la Cuauhtémoc para destrozarse negocios callejeros que no se mochan. [Basta](#)

Columna Plaza Central: Estragos / Juan R. Hernández

En la elección del posible candidato para la jefatura de Gobierno en la CDMX, la @RutaesClara, pues hay quienes también quieren mover el avispero en el partido guinda y ya sea broma o no, mueven la posibilidad de que el jefe de la policía, **Omar García Harfuch**, sea su abanderado a la Jefatura de Gobierno de la CDMX. Pero también hay otros moderados que ven inviable esa candidatura, porque hay muchas figuras de la 4T que han luchado, con resultados en sus distintas áreas para ser tomados en cuenta. [Basta](#)

Columna Rozones: Aprieta García Harfuch

Muy ilustrativo, el video que compartió en sus cuentas de redes sociales el titular de la SSC, **Omar García Harfuch**, en el que se aprecia la forma en que elementos de la Policía capitalina irrumpen en una marisquería de la alcaldía Iztapalapa para frustrar un asalto a los comensales y detener a los cuatro delincuentes. Esta acción relámpago, realizada en la colonia Sector Popular, se hizo en el marco del operativo especial para Tláhuac y en el que participan el Ejército, la Armada y la Guardia Nacional. [La Razón](#)

Policiaco

Fallece tras caer de segundo piso de un centro comercial

Un hombre resultó muerto, luego de que cayera desde el segundo piso del Centro Comercial Town Center el Rosario, ubicado en la alcaldía Azcapotzalco. Se desconoce si se trató de un accidente o si el hecho fue premeditado. Elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** solicitaron la presencia de los servicios de emergencia. [La Prensa](#)

Atacan a traición a pareja

Un hombre murió y su pareja resultó herida de gravedad, luego de que ambos fueran atacados a balazos, por la espalda, en la colonia San Pedro Mártir, en la alcaldía Tlalpan. Sus agresores iban en una motoneta. Elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, adscritos al Sector Hospitales, se presentaron al lugar y solicitaron la intervención de paramédicos del **ERUM**. [La Prensa](#) / [Metro](#) / [El Gráfico](#)

Matan al "mosco"

De nueve disparos asesinan a un sujeto apodado "El Mosco", afuera de un taller. Ocurrió en calles de la colonia Aldanam, en la alcaldía Azcapotzalco. El móvil podría ser una venganza. [El Gráfico](#)

Hallan cuerpo sin vida de hombre en parque de la MH

Con una herida de arma de fuego y tendido en el piso fue hallado el cadáver de un hombre, en inmediaciones del Parque Sotelo, ubicado en la colonia Loma Hermosa de la alcaldía Miguel Hidalgo. **Elementos de la SSC**, cercaron la zona, mientras paramédicos diagnosticaron que el hombre no contaba con signos vitales. [La Prensa](#) / [El Gráfico](#) / [Basta](#)

Arrollado por el Metro en Pino Suárez

Un hombre murió tras caer a las vías del Metro y ser arrollado por el convoy, en las instalaciones de la estación Pino Suárez, perteneciente a la Línea 2, ubicada en la alcaldía Cuauhtémoc. Otro sujeto intentó arrojar a las vías en la estación Balderas, de la Línea 3. Al sitio arribaron paramédicos del **ERUM** quienes certificaron el deceso. [La Prensa](#)



Síntesis de medios

11 de agosto de 2023

Se les sube la parca

Un joven mototaxista fue asesinado de dos balazos cuando se encontraba fuera de su casa en calle Camarón, de la colonia del Mar, alcaldía Tláhuac. Al lugar arribaron **elementos policiacos** y paramédicos quienes ya no pudieron hacer nada por la víctima, los responsables escaparon a bordo de una motocicleta. [El Gráfico](#)

Es punto rojo

Un taxista por aplicación fue acribillado al resistirse a un asalto en calle Verona, de la colonia Encinos, alcaldía Tlalpan. De acuerdo con fuentes policiales se pudo haber sido víctima de un grupo de asaltantes identificados en la zona, no se reportaron detenidos. [El Gráfico](#) / [Basta](#)

Lo bajan de moto a pueros plomazos

Un motociclista que circulaba por un camino de terracería fue asesinado a balazos en cerrada de la Prolongación Alhelí, colonia Barrio San Ignacio de Loyola, alcaldía Tláhuac. Por medio de cámaras de seguridad, **elementos policiacos** creen que los responsables escaparon a bordo de una camioneta. [El Gráfico](#) / [Basta](#)

Sistema Penitenciario

Baja de incidencia delictiva se debe a la coordinación institucional, resalta Godoy

“La coordinación con instancias del gobierno federal ha derivado en una baja en la incidencia delictiva, a más personas vinculadas por delitos de alto impacto y a más sentencias obtenidas no sólo en cuanto al número, sino a los años logrados que les impongan los jueces”, resaltó la titular de la FGJ, Ernestina Godoy, en la ceremonia de colocación de la primera piedra del edificio de la Fiscalía de Acusación y Enjuiciamiento Norte. En el acto también estuvieron presentes funcionarios del **sistema penitenciario**. [La Jornada](#)

Se cometieron 340 mil delitos desde las cárceles en 2022: censo del Inegi

De acuerdo con el Censo Nacional de Sistema Penitenciario Federal y Estatal 2023 del Inegi, durante 2022 se cometieron 340 mil 863 delitos por las personas privadas de la libertad internadas en cárceles mexicanas. En las prisiones del Estado de México se cometieron 75 mil 833 delitos, que lo coloca en primer lugar seguido por Ciudad de México, donde se cometieron 41 mil 440 delitos. [Diario Imagen](#)

Justicia

Vigente la orden de aprehensión contra Jesús Orta Martínez

Jesús Orta, extitular de la SSC, seguirá con orden de aprehensión por presuntos delincuencia organizada y operaciones con recursos de procedencia ilícita, luego que los magistrados del segundo tribunal colegiado en materia penal del segundo circuito declararon por unanimidad infundado el recurso de queja que presentó su defensa legal contra estos delitos. [Diario de México](#) / Columna Tiraditos [Contra Réplica](#)

Seguirán en prisión policías por caso Black

Un Juez de Control negó el cambio de medida cautelar a los siete policías de la Secretaría de Seguridad Ciudadana capitalina que fueron detenidos en junio pasado por el caso Black Wallstreet Capital, por lo que continuarán en prisión. [El Universal](#) / [La Jornada](#)



Síntesis de medios

11 de agosto de 2023

Imagen Destacada



LA PRENSA

**Presas 3 personas
por extorsión y
venta de drogas en
la alcaldía Tlalpan**



El hombre es señalado como líder de
la célula delictiva /CORTESÍA